



Liebe Eltern,

ab Montag, 25.9.2023 starten wir in die Woche der Verkehrssicherheit. In jeder Klassenstufe werden altersentsprechende Lerninhalte vermittelt, die den Kindern Sicherheit im Straßenverkehr und vor allem Sicherheit auf dem Schulweg geben sollen.

So bauen wir für die Klassen 2-4 den ADAC Fahrradparcours auf und für die Erstklässler kommt der ADACUS (ein Mitmachtheaterstück). Die Klassenlehrer haben Sie, bzw. werden Sie über die einzelnen Aktionen informieren.

Da es nun in die dunkle Jahreszeit geht, empfehlen wir, die Kinder durch das Tragen einer Warnweste sichtbarer zu machen. Alle Kinder der Gäuschule haben vom Förderverein im 1. Schuljahr eine Weste geschenkt bekommen. Die neuen Erstklässler werden sie nächste Woche erhalten. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind diese auf dem Schulweg trägt.

Sollten Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen müssen, achten Sie darauf, dass die fahrradfahrenden Kindern NICHT überholt werden dürfen. Auch das Halten an der Schule ist NUR parallel zur ehemaligen Hausmeisterwohnung gestattet. Ein Halten und Wenden hinter und auf den Lehrerparkplätzen ist NICHT gestattet. Heute Morgen kam es zu unschönen und gefährlichen Situationen. Bitte beachten Sie, im Sinne der Sicherheit unserer Kinder, auf diese Regeln.

Das Ordnungsamt und die Polizei sind informiert und werden uns nicht nur in dieser Woche unterstützen, indem sie regelmäßig Kontrolle fahren.

Viele Grüße